
平成 25 年度 第 8 回 定例会議 議事録 

平成 25 年 12 月 10 日 19：00~20：30 北星病院 

参加者：塚田 有澤 磯野 河端 前川 鈴木 長山 神矢 山田 福士 永坂 沢田 

    木村  

Ⅰ．学術局  

１．共催勉強会の反省会 

・会場の講師の水差しの到着が遅かった、マイクの音量小さい 

 →次回は申し込みの際に確認 

・参加人数の少なさ→ネームバリューがある先生を今後は呼ぶべき？or 卒業生が講師なら

少なくてもよい？全国規模の先生なら 8 割は埋めるべき？ 

・OT のポイント付与の記載が領収書になかった点、キャンセルする人が多いため今後は料

金有りに設定してドタキャンを減らす？ 

・勉強会の趣旨(講師は先生か外部講師か教員と相談)が学院側と相違がある？ 

・次回の会場は今回と同じく 100 人収容可能な会場か学院の先生と相談(場所を先に決める

か、講師を先に決めるか) 

第 16 回臨床教育研究会(４月１９日) 

 →場所：北海道建設会館、講師は山岸先生、テーマは未定 

 

Ⅱ．事務局  

・1 月に山岸先生にテーマ確認：塚田(広報・学術に送付)→２月頭に完成(手直しの為 1 月下

旬には完成)  

・議案書、委任状、案内・申込書(臨床教育研究会)→下旬に発送【2 月 25 日】(資料は２月

１８日までに河端へ提出)  

・３月の頭にデータ河端受け取り(広報誌) 

・３月１８日に広報誌・案内・委任状の呼びかけ(発送作業)  

 

・学友会勧誘→物品など特に問題なし。 

会員費２月下旬に回収(間に合わなかったものは３月頭に回収) 

 

Ⅲ．広報局  

・講習会アンケート 

→マイクの問題は指摘されたが好意的な意見が多かった。次の広報誌は岩城先生にアポ済   

み 

                      次回 H2６ 1 月１４日（火） 予定 


